

JUSTISIA

52 Ribu Massa Pendukung Arak Kampanye Akbar Nomor 2, Paslon Paris - Islam Dipastikan Menang di Pilkada Jenepono

Syamsir, HR - JENEPONTO.JUSTISIA.CO.ID

Nov 18, 2024 - 16:35



Sekitar 52 ribu simpatisan dan massa pendukung PASMI DI HATI hadir mengiri kampanye Akbar di lapangan Parang Passamaturukang, Kabupaten Jenepono, Sulawesi Selatan (Sulsel) Senin, (18/11/2024).

JENEPONTO, SUL-SEL - Sekitar 52 ribu simpatisan dan massa pendukung PASMI DI HATI

hadir mengiringi kampanye akbar di lapangan Parang Passamaturukang, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan (Sulsel) Senin, (18/11/2024).

Hal ini terlihat, setelah para simpatisan dan pendukung **nomor 2 PASMI** tumpah ruah bagaikan bak lautan manusia di lokasi kampanye akbar.



Massa dukungan pasangan calon bupati dan wakil bupati Jeneponto, Paris Yasir dan Islam Iskandar tak terbendung dan tidak menyisahkan ruang di Lapangan Parang Passamaturukang. Bahkan, masih banyak simpatisan dan para pendukung **PASMI DI HATI** tidak sampai ke pusat kampanye akbar akibat semua akses jalan se-Kabupaten Jeneponto lumpuh total.

Seperti simpatisan dari Kecamatan Tamalatea dan Kecamatan Bontoramba menuju satu arah ke pusat lokasi kampanye. Begitupun, massa pendukung PASMI dari arah Kecamatan Binamu, Turatea, Kelara, Rumbia, Batang, Tarowang dan Arungkeke tidak terputus sampai ke titik lokasi kampanye.

Melihat, antusiasme masyarakat Jeneponto yang tak terbendung ini, paslon Bupati Paris dan Islam dipastikan menang di Pilkada Jeneponto periode 2024-2029.

Diperkirakan puluhan ribu massa dukungan PASMI DI HATI tersebut hadir dalam kampanye akbar dengan suka rela sebagai bentuk dukungan terhadap paslon Bupati Jeneponto Paris dan Islam.

Eks wakil Bupati Jeneponto berpasangan Eks Ketua Komisi I DPRD Jeneponto ini bakal mengukir sejarah baru di Butta Turatea. "Insya Allah, kami yakin dan tetap optimis menang tanggal 27 November. Dan kemenangan ini adalah kemenangan kita semua," ucap Paris penuh yakin.

"Dengan ucapan Bismillah serta do'a dan dukungan ta semua karaeng,

sarebattangku, bijangku. Kami yakin pilkada Jeneponto tahun 2024 ini akan menjadi kemenangan kita semua," tutup Paris dalam orasi politiknya diaamini dan disambut yel-yel 2 menang menang. (*)